



Arropa Congreso a Hugo Aguilar

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar, estuvo hoy por la mañana en la **Cámara de Diputados**, se reunió con legisladores de Morena.

Primero fue al Senado, ahora se dejó arropar en San Lázaro, esto en lo que fue un primer acercamiento entre el Poder Legislativo y Judicial. El líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal** lo recibió pese a la desastrosa aprobación de la Reforma Judicial, Monreal celebró que un indígena llegue por primera vez al máximo tribunal de Justicia.



https://drive.google.com/file/d/1S-qlfqltARFozuAk3yFmP5zXpEbYz_n/view